

2022-23 年度 RI テー IMAGINE ROTARY

国際ロータリー会長

Weekly Bulletin

コータリークラブ



会:毎週金曜日

T E L: 054-641-3321

事務局:藤枝商工会議所内

会 場:小杉苑 藤枝市青木 2-35-30 TEL:054-646-3919 FAX:054-643-2000 E-mail: jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

会長:樽井 勉 副会長:渡邊博文 幹事:鈴木寿幸 副幹事:富澤賢一

例 会 第1493回 早朝例会 ・第1494回 通常例会/小杉苑 ソング 四つのテスト、うれしいひなまつり : ソングリーダー 数野晴紀君

■ 会 長 挨 拶

樽井勉君



みなさん、こんにちは。

2週間ぶりの挨拶です。先週から I GMが始まり ました。

その関係で、例会前も会場内に活気があります。 先週17日は、鈴木幹事がリーダーのIGM班に 飛入り参加しました。金曜日だったので、その後 一軒、二軒と気が付けば四軒目にいました。今週 に入り20日月曜日には、私所属のIGMを味杉 で開催しました。

メンバーは、席順は時計回りに、松浦、中山、佐 野芳正、朝比奈、大村、樽井、富澤賢一さんと、 熱燗トリオに、私が加わり、熱燗カルテットとな りました。味杉の酒は"杉錦"です。杉錦の熱燗 は、天下一品です。

本日、早くも次年度の会長幹事会が開催されます。 今年度の会長幹事会は5月から始まり、地元「自 慢の酒の飲み較べ大会」となっています。焼津に は、"磯自慢"があり、焼津クラブ会長が、最上級 から二番目のアダージョ、三番目のノビルメンテ という高級酒を持ってきました。が、私には、

2,415円本醸造磯自慢の熱燗が合うようです。 帰り際に「次回の藤枝開催は、"初亀"たのむよ」

と言うので、"秘蔵・初亀"を用意しました。そし て、小杉苑での島田クラブ会長の締めの言葉、「次 回のうちは、大村酒造"女泣かせ"を用意して待 っていますよ」とのこと。私が小学生の頃、TV のCMで「酒は若竹、うまいっけなぁー」と、聞 いたことのある大村酒造です。前回2月10日パ レスホテル掛川では、土井酒造のエメラルドグリ ーンボトルに入った"開運"。飲み口がよく、各テ ーブルで、すぐに空っぽになりました。残り2回、 磐田と袋井の開催が楽しみです。

藤枝南クラブのIGMは、楽しく、ガンガン飲み ましょう。

■ 出席報告

加藤智之君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者		
38/48 79.16%	43/48 89.58%		

(1)欠席者(事前連絡とメークアップをどうぞ)

- ○阿井君○伊藤彰君○江﨑君○笠原君○川口君
- ○小嶋君○内藤君○渕脇君○古川君○望月君

(2)メークアップ者

伊藤彰彦君(島田)富澤静雄君(藤枝) 中山恵喜君 (藤枝南) 早川清人君 (サッカー)

<u>■ スマイ</u>ルB O X

加藤智之君

- ・夫婦の誕生日、結婚記念日プレゼント ありがとう。 髙杉光洋君
- ・ゴルフ同好会コンペで夫婦で優勝、準優勝 できました。ありがとうございました。

松浦正秋君

妻の誕生日プレゼントありがとうございました。中村博史君

スマイル累計額 467,000円

■ 会員卓話



鈴木照竟君

令和 5 年 弘法 大師ご誕生 1 2 5 0 年 宝亀 5 年 (西暦 774) 6 月 15 日 四 国 讃 岐 の 国 屏風ヶ浦に誕生 現在の香川県西

部の善通寺市

父:佐伯善通(よしみち) 地方豪族 母:玉寄御前(たまよりごぜん)

学問をもって朝廷に仕えた阿刀氏の娘

幼名: 真魚(まお) 神童の中の神童「貴物」 18才 阿刀氏に従って上京、大学に入学

東大寺をはじめ各寺院で仏教を学ぶ 中退し山 岳修行へ

求聞持法満願の日、明けの明星が体内に入る「空海」と名乗る

24 才 「三教指帰」出家宣言の書 日本最初の 戯曲とされる

儒教・道教・仏教の特徴を明らかにし、仏教が最上である事を示した

四国や紀伊半島で山岳修行 唐に渡る算段? 31 才 第 16 次遣唐使として入唐 正統な密教を 学ぶため

三朝の国師「恵果阿闍梨」から密教のすべてを授かりすぐに帰国。

嵯峨天皇から入京の許可 高尾山神護寺に入る 東寺を賜り、教化の拠点とする綜芸種智院を開設 高野山を賜り、修行の道場とす

835 年 3 月 21 日 高野山奥の院に入定 62 才 主な社会的業績

満濃池の改築 日本最大の灌漑用池

821年 決壊した池の修復工事が難航。(技術・ 人手不足)

空海が朝廷から築池別当として派遣。3 か月で完成させた。

綜芸種智院

庶民の教育や総合的教育を目的とした私立学校 (私塾)

身分上、大学に入れなかった人々の為、儒教や仏 教を教えた

三筆

日本書道史上の優れた書家。

空海 嵯峨天皇(入京を許可) 橘逸勢(遣唐使船同乗)

大師号 人を教え導く偉大な僧侶

天皇陛下から高僧に贈られる諡号(贈り名) 過 去に25名

平安 5 鎌倉 1 江戸 11 明治 8 大正 2 昭和 5 平成 1 令和 1 計 34 複数 隠元国師 3 法然 上人 8



杉浦聡君

卓話でお話し 出来なかった ところを寄稿 致します。

■最近の日本 人営業マン 国内鉄鋼メー カーで、海外

にも拠点(タイ)を有する社長さんと先日お話す る機会があった時に こんな話がありました。「今 の日本人営業マンは不勉強だ」とのことです。皆 さんも昨今のテレビ番組で、海外で活躍する日本 人やメード・イン・ジャパンの品質は凄いと称賛 される番組を見たことがあると思います。海外に おいてまだまだ日本国の、そして日本人の優位性 が高いと感じていた私にとっては少々驚きでし た。その方曰く、「今、アジアの途上国の営業マン の方は、とてもスキルが高いんですよ」とのこと です。 語学、商品知識、プレゼン方法など、ど んな若い方でも良く勉強されているといった印 象のようです。海外では現場力がとても大事、そ の場で回答し、案件をまとめないと、商機を逃す ことにつながるそうです。「今の日本人は、学生時 代までは よく勉強するんだけど、社会人になっ てから勉強するやつが少ない、社会人の今がまさ に本番なのに、広く浅くしか知識・情報をもって いない人間が多い、中国人などは海外において安 い価格で仕事を奪っている印象もあるんだけど、 とてもハングリーだし、実際そうとう努力してい るんだよね」とのことです。もう海外で日本人営 業マンが相手にしてもらえない事案もあるようで、今後の日本を危惧されておりました。

なんだか自分のことを言われているような気がして、その話が頭に残ります。やはり厳しい経済環境を乗り越えるためにも日々勉強、学びが大切だと実感しました。以前、髙杉会員が「昔は社長たるもの24時間1年365日仕事のことを考えて…」なんて話をチラッと話されていましたが、現実問題難しいことは承知ですが心持ち自体はとても大事なんじゃないかと改めて感じております。

以上、こんな話をしましたが、もしかしたら、た だ単に我々の業界にいい人材がいないだけの話 かもしれません。それはそれで問題ではあります が (笑)

例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
3/3(金) 第 1495 回	IGM 報告	小杉苑
3/10(金) 第 1496 回	IGM 報告	小杉苑
3/17(金) 第 1497 回	会員卓話	小杉苑
3/24(金) 第 1498 回	PETS 報告	小杉苑

■ 今週の一言

杉山茂範君



わたしの好きな 時間ということで お話をさせていた だきます。私が好き な時間は休日の朝、 不意に訪れる時間 です。私は休日も平 日とほぼ同じ時間

に起床します。朝のルーティンをこなした後、家族が起きてくるまでの時間が私の至福の時間です。大したことをするわけでもなく、本を読んだり、テレビを観たり、アマゾンビデオを観たりといった程度のことです。しかし、その時間は特に時間に追われることもなく、誰にも邪魔をされず、そしていつ終わるともわからない儚い時間です。日によっては1時間ほどあることもありますが、5分10分だったりすることもあります。こんな時間が今自分の至福の時となっています。





パーフェクト例会 欠席者は事前連絡をお願いします

月		7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	7~1月
	Л	累計							
例	準備数	201	81	171	130	132	187	111	1013
会時	提供数	198	77	169	129	130	184	109	996
食	食事残	3	4	2	1	2	3	2	17
事	達成率	98.5%	95.1%	98.8%	99.2%	98.5%	98.4%	98.2%	98.3%
パーフ	パーフェクト例金数 ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆								

	2月3日	2月10日	2月24日
準備数	42	42	39
提供数	42	41	39
食事残	0	1	0
達成率	100%	98%	100%

(担当/杉山君)